



## DM Trampolin

## Auf und Ab beim Trampolin

Mit den Deutschen Meisterschaften im Doppelmini-Turnen begannen die Trampolinwettkämpfe beim Internationalen Deutschen Turnfest in Mannheim.

### Deutsche Meisterschaften Doppelmini: Vier Mal Silber und zwei Mal Bronze

Beim Doppelmini konnten viele hessische Teilnehmer in die Finals einziehen und am Ende sogar sechs Medaillen mit nach Hause nehmen. Jeweils die Silbermedaille gewannen die Frankfurt Flyers in der Mannschaftswertung, Chamaine Buchholz (DTV „Die Kängurus“) in der Altersklasse (AK) 12/13 Jahre, Lars Westphal (TV Eberstadt) in der AK 16-18 sowie Laszlo Poblth (Frankfurt Flyers) in der AK 19+. Bronze ging an Tim Döring (TV Büttelborn, AK 16-18) und Christian Bausch (TV Nieder-Beerbach, AK 19+).



Lisa Korten und Melissa Baitinger gewannen Silber bei den Jugendturnerinnen B. Foto: Benjamin Heller

### Deutsche Jugendmeisterschaften: Einmal Gold und zweimal Silber

Den ersten Wettkampf bestritten die 12- bis 15-jährigen Trampolinturner. 54 Mädchen und 24 Jungen stellten sich den Kampfrichtern. Erfreulich viele hessische Athleten schafften den Sprung in die Finals. Sogar zwei Medaillen gab es für hessische Sportler. Matthias Schuldt (SV Weiskirchen) konnte souverän den Wettkampf der 12- bis 13-Jährigen für sich entscheiden. Platz fünf belegte Jan Eike Horna (TV Dillenburg). Niklas Oellig (Frankfurt Flyers) erkämpfte sich Silber bei den 14- bis 15-jährigen Turnern. Robin Bandu (TV Schaaf-

heim) kam auf den fünften Platz. Mit einem tollen Vorkampf zogen Chamaine Buchholz (DTV „Die Kängurus“) und Lisa Marie Korten (TV Weiskirchen) bei den 12- bis 13-jährigen Turnerinnen ins Finale ein. Sie belegten am Ende die Plätze sechs und acht. In der Klasse der 14- bis 15-jährigen Turnerinnen schaffte Melissa Baitinger den Sprung ins Finale und im Endergebnis den sechsten Platz. Bei den älteren Jugendlichen (16-18 Jahre) schafften zwei Aktive den Sprung ins Finale. Leonie Georg (TV Dillenburg) belegte den sechsten Platz. Lars Weiland holte in der gleichen Altersklasse bei Jungs die Silbermedaille.

### Deutsche Synchronmeisterschaften: Gold, Silber und viermal Bronze für Hessen

Die Deutschen Synchronmeisterschaften waren aus hessischer Sicht sehr erfolgreich. Hier schafften ebenfalls viele hessische Paare den Einzug ins Finale. Bei der männlichen Jugend B waren sogar über die Hälfte der Finalisten aus Hessen. Niklas Oellig (Frankfurt Flyers) mit seinem Partner Elias Krügel (SC Cottbus) gewannen Gold in der männlichen Jugendturnerklasse B. Hier holten sich Jan Eike Horna und Joshua Weinert (TV Dillenburg) die Bronzemedaille. Platz vier belegten Olaf Neidhardt (Frankfurt Flyers) und Matthias Schuldt (SV Weiskirchen). Die Silbermedaille bei den Jugendturnerinnen B ging an Melissa Baitinger (TV Büttelborn) und Lisa Marie Korten (SV Weiskirchen). Bronze gab es für Anju und Momoko Asami (Frankfurt Flyers). In der Klasse der Jugendturnerinnen A sicherten sich Vivien und Svenja Disser die Bronzemedaille. Und noch einmal Bronze gab es in der Turnerklasse für Ivano Monaco und Lars Weiland (Frankfurt Flyers). Nur für den undankbaren vierten Platz reichte es bei Carina Fritzsche (TV Eberstadt) und Johanna Grüll (Frankfurt Flyers) in der Turnerinnenklasse.

### Deutsche Meisterschaften: Platz vier für Ivano Monaco

In der Klasse der Turner musste Ivano Monaco (Frankfurt Flyers) seine Finalübung vorzeitig abbrechen. Daher schlitterte er knapp am Treppchen vorbei und wurde Vierter. Das Finale verpassten Christopher Schüpferling (Frankfurt Flyers) und Michael Serth (TV Schaafheim). Bei den Frauen konnte sich Johanna Grüll (Frankfurt Flyers) ebenfalls nicht für das Finale qualifizieren.

Anke Dannenberg